



DOI: 10.18572/1813-1190-2019-7-21-27

Перспективы правовых исследований в условиях «больших вызовов»

Синюков В.Н.*

В статье рассматриваются проблемы организации научных исследований по праву в условиях разворачивающейся четвертой промышленной революции. Показана роль «больших вызовов» — комплекса проблем, рисков и долгосрочных процессов, определяющих направления развития общества, для формирования новой системы юридической науки. Показаны значение и роль диссертационных исследований по праву для развития инновационного сектора фундаментального и прикладного правоведения. Обосновываются меры организационного характера, нацеленные на повышение эффективности и востребованности результатов диссертационных разработок в реальном секторе экономики. Приведены характеристики импакт-фактора юридической науки как показателя эффективности научных юридических исследований.

Формулируются цели и задачи научной политики Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) в аспекте определения приоритетов научных исследований. Обоснованы предметы научной юриспруденции, связанные с реализацией «больших вызовов».

Ключевые слова: юридическая наука, «большие вызовы», диссертационные исследования по праву, новый порядок присуждения ученых степеней, импакт-фактор юридической науки, эффективность юридических исследований, задачи, предметы инновационного правоведения.

Prospects of Legal Research in the Settings of “Complex Challenges”

Sinyukov V.N.**

The article deals with the problems of organizing research in law in the context of the unfolding fourth industrial revolution. The role of “big challenges” is shown — a set of problems, risks and long-term processes that determine the direction of the development of society — for the formation of a new system of legal science. The significance and role of dissertation research in law for the development of the innovative sector of fundamental and applied jurisprudence are shown. Organizational measures aimed at improving the efficiency and relevance of the results of dissertation research in the real economy are substantiated. The characteristics of the impact factor of legal science as an indicator of the effectiveness of scientific legal research are given.

The purposes and objectives of the scientific policy of the Kutafin University (MSAL) in the aspect of setting research priorities. Substantiated subjects of scientific jurisprudence associated with the implementation of “big calls”.

Keywords: legal science, “big challenges”, dissertation research in law, new procedure for awarding academic degrees, impact factor of legal science, effectiveness of legal research, tasks, subjects of innovative jurisprudence.

* **Синюков Владимир Николаевич**, проректор по научной работе Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА), заслуженный деятель науки Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор, vnsinyukov@msal.ru

** **Sinyukov Vladimir N.**, Vice-Rector for Scientific Work of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), Honored Scientist of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor

